

## Die Freien Wähler haben zum ersten Jazz- und Swing-Weißwurst-Frühschoppen eingeladen...

... und bereits beim ersten Mal wurde die Veranstaltung ein großer Erfolg!

Die Idee, einen eigentlich traditionell bayrischen Weißwurstfrühschoppen mit fetziger Jazz- und Swing Musik anstatt bayrischer Blasmusik zu umrahmen, hatten FWG-Ortsvorsitzender Rudi Essigkrug und Bürgermeisterkandidat Günter Glasner. Und die Idee kam zur großen Erleichterung der beiden sehr gut an, das zeigen die rund 120 Gäste, die im Laufe des Vormittages am Sonntag, 19. Januar im Gewölbesaal des Torfbahnhofes vorbeischaute, eindrucksvoll.

Für die meisten Kandidatinnen und Kandidaten der FWG für die anstehenden Kommunalwahlen im März war dieser Termin natürlich ein Pflichttermin, denn die Veranstaltung war bestens dazu geeignet, in zwangloser Atmosphäre mit den Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch zu kommen und sich so vorzustellen. Umgekehrt hatten die Gäste die Möglichkeit, den Kandidatinnen und Kandidaten ihre Wünsche und Anliegen näher zu bringen. Diese Möglichkeit wurde oft genutzt, es fanden viele gute Gespräche statt. Auch der FW-Landratskandidat Otto Bußjäger schaute vorbei und stellte sich vor.

Das Jazz-Ensemble der Musikschule Ismaning sorgte für die musikalische Unterhaltung der Gäste und die gute Stimmung – wie oben erwähnt mit schwungvollen Melodien aus Jazz und Swing.

Der Frühschoppen wird nun höchstwahrscheinlich ein fester Bestandteil des sowieso schon sehr abwechslungsreichen Veranstaltungsprogrammes der FWG Ismaning werden!

Markus Hagn  
Pressereferent



Die fleißigen Damen von der Küchencrew! Herzlichen Dank!!



v.l. Gemeinderats- und Kreistagskandidat Markus Hagn, Ortsvorsitzender Rudi Essigkrug, Bürgermeisterkandidat Günter Glasner, Landratskandidat Otto Bußjäger



Wie man sieht war die Stimmung sehr gut! 3. Bürgermeisterin Brigitte Thoma, „FWG-Urgestein“ Max Kraus sen, mit seiner Frau Katharina und Erna Essigkrug



„Kandidaten im Gespräch mit Mitbürgern“